

## COMITÉ INTERNATIONAL PERMANENT DES ÉTUDES MYCÉNIENNES

A l'occasion du douzième Colloque international des études mycénienes, le Comité International Permanent des Études Mycénienes (CIPEM) s'est réuni à Rome le 23 février 2006 à 14 heures. En l'absence de M. José L. Melena, Secrétaire Général, la présidence de la séance était assurée par M. John T. Killen. Étaient présents : MM. Vassilis Aravantinos, Antonín Bartoněk, Pierre Carlier (Secrétaire Adjoint), José-Luis García Ramón, John Killen, Alex Leukart, Jean-Pierre Olivier, Oswald Panagl, Anna Panayotou, Anna Sacconi, Cynthia Shelmerdine (représentant les États-Unis en l'absence de Tom Palaima).

Les questions traitées ont été les suivantes :

1) Le Comité a élu Frederik Waanders comme représentant des Pays-Bas en remplacement du regretté C. J. Ruijgh. Le Comité a élu Marie-Louise Nosch pour représenter les pays scandinaves.

2) Conformément à une décision de principe prise en 1995 à Salzburg, le Comité a décidé que le pays organisateur du prochain colloque se chargerait des cotisations à la FIEC de 2006 à 2010.

3) Le Comité a accepté la proposition française d'organiser le prochain colloque en juin ou en septembre 2010, dans la région parisienne et si possible à Gif-sur-Yvette. Le Comité rappelle que la sélection des participants est de la compétence du CIPEM.

4) Cynthia Shelmerdine assure le Comité qu'en dépit des retards que Tom Palaima et elle-même regrettent vivement, les Actes du Colloque d'Austin (2000) sont maintenant sur le point d'être imprimés.

PIERRE CARLIER